

Inversión ascendió a \$ 16 millones:

MOP Mejoró Pista del Aeródromo Maquehue de Temuco

- La Jefa de la Unidad Técnica del aeródromo, **Angélica Palacios**, destacó que esta inversión es de gran ayuda para todos los vuelos comerciales y particulares.

Dentro de su Programa de ^{Aeródromo} ~~Conservación de la red aeroportuaria nacional~~, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) efectuó diversas mejoras en la pista del aeródromo de Maquehue, el más importante de la ciudad de Temuco.

La obra, que requirió una inversión de \$ 16 millones, fue financiada integralmente por dicha cartera, la que fue adjudicada a la empresa constructora Enrique Fernández Cale Ltda.

Como lo explicó la Jefa de la Unidad Técnica del aeródromo, Angélica Palacios, "se hicieron sellado y juntura de grietas, se mejoraron obras de saneamiento, se construyeron cercos perimetrales, se limpiaron los matorrales del costado de la pista, y se mejoró el drenaje de las aguas lluvias".

Agregó que "todo esto da mayor seguridad a toda la aeronavegación que opera en la zona. Este aeródromo es utilizado por cuatro líneas aéreas nacionales y la transandina Tan, que realiza vuelos internacionales desde Temuco a la provincia argentina de Neuquén. El terminal aéreo tiene una frecuencia de 60 vuelos diarios. Además, la pista se ocupa para los vuelos que la Fach realiza en la Novena Región".

Cabe destacar que a fines de enero se dará inicio a la ampliación y remodelación del edificio del terminal de pasajeros del aeropuerto Maquehue. Estos trabajos, que finalizarán en julio próximo, requerirán una inversión de \$ 259 millones.